



19. April 2021

## 25 Jahre Krone Cool-Liner

### Premium-Kühlauflieger seit 1996

Das Jahr 2021 ist ein ganz besonderes Jahr für Krone: denn der Kühltattelauflieger feiert in diesem Jahr seinen 25. Geburtstag. Das ist natürlich Grund genug, um einmal in die Geschichte des Krone Cool Liner einzutauchen und die Entwicklung des Produktes von 1996 bis heute zu begleiten. In 25 Jahren wurde der Krone Cool Liner stetig überarbeitet und weiterentwickelt und ist so zu dem geworden, was er heute ist: ein Premium-Kühltattelauflieger aus dem Hause Krone.

Der Startschuss für die Erfolgsgeschichte fiel im Jahr 1996, als Krone den ersten Kühltattelauflieger unter dem Produktnamen „Krone-Wabash“ vorstellte. Im Jubiläumsjahr 2021 präsentiert sich der aktuelle Cool Liner nun mit zahlreichen Updates wie der serienmäßigen Ausstattung mit Krone Telematics, einem innovativen Beleuchtungskonzept, einer neuen optimierten Türdichtung, der neugestalteten Prallwand, einem neuen Rammschutz-Baukasten sowie umfassenden Zusatzausstattungen.



**Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:**

**SIMON RICHENHAGEN**

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: [simon.richenhagen@krone.de](mailto:simon.richenhagen@krone.de)